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^ _, ^ „_ j ia sanitaria in Umbria 

OSPEDALI RIUNITI Dl PERUGIA: AMMONTANO 
A OLTRE 2 MILIARDII DEBITI DELLE MUTUE 

Prestiti dalle banche per pagare gli stipendi - C'e bisogno di un altro ospedale per il comprensorio 

f ' ^ - . ^ ^ 

Dipendentl dell'ospedale dl Perugia durante un'assembtea; spesso I loro stipendi sono stati mess 
delie mutue. A destra: I nuovl padiglioni delto « Psichiatrico » in un folomontaggio di quatche 

i in perkolo dalla grave situazlone economica causata dai deblti 
anno fa 

Pesaro: il centrosinistra deve andarsene 

La Giunta provinciale 
battuta sul bilancio 

Ternl 

Andreotti non intende 
intervenire per I'ENEL 

TERM. 10. z 
II mimstio Andreotti si 6 dichiarato « ineompetente » ad " 

in t enemre presso I'Enel per affrontare i problemi solle. -
\at i chit Consigli comunale e provinciale, dalla CGIL. dalla -
C1SL c dalla UIL. In tal modo il ministro dell'Industria -
\uole sfuggire alle responsahilita che competono al governo ~ 
per la mmac-ciata smobilita^ione di alcuni scttori dell'Encl Z 
a Terni. col tra-ifenmento a Roma di personale qualiflcato. -

II ministro Andreotti ha risposto aU'Amministrazione Z 
ditendo di non poter ricevere la delegazione del Consiglio ; 
provinciale e quindi quella del Consiglio comunale e dei ~ 
sindacati perclie I'Enel ha una gestione in plena autonomic! Z 
nella quale non puo intervenire il ministro dell'Industria. Z 

E' una rispo.sta inaccettabile perchd il governo e I'Enel -
debbono affrontare con le rappresentanze della citta e con -
quelle dei la\oratori interessati i problemi che riguardano ~ 
il futuro della struttura dell'Enel: quel futuro peraltro che. Z 
secondo la legge istitutiva dell'Enel. dovrebbe essere di- Z 
scusso nientemeno in apixisite conferenze coi lavoratori e -
gli enti locali. mentre oggi il ministro si rifiuta persino di Z 
ritenersi « competente » a discuterne. Z 

Socialisti e democristiani avevano chiesto in-

discriminatamente voti a destra e a sinistra! 

Si impongono le dimissioni 

Nostro servizio 
PESARO. 10. 

Oiu la giunta niinoritaria pro
vinciale ili centro sinistra deve 
ditnettei'M dopo la inequnocabile 
sconfitta Milnta ru-lla \ota/ioiie 
.sul hilancin preventive per ID 
esercizio dell'anno 1%7. Dalla 
\otd/ionp. svoltnsi dopo alcuni 
interventi sul bilancio nella v.1 

duta del consiglio di n*n •-cia, 
e sortito que>to nsultatn. 15 
\oti a favoic (DC e PSP) e 15 
contran (PCI. PS1UP e PLll. 

Come si sapia la giunt.i in 
pieceden/.i . i \e\a adopeiato 
tutti l in-z/i. leciti t'd illetiti 
Ctiici quasi .sempre illeciti) pei 
evitaie questa \e ia e piopiia 
ie-.a dei UHiti 1.'ultimo e»pe 
dicutc iii.de alia scilut.i d-l .if) 
ottobip HHHSO qiidiulo, dopo Id 
lela/ione sul bilaiuio dcl i 'dws 
sore alle finan/e av\ UKUCI IO 
ni e dopo alcuni interventi, il 
presidente dell'Amni'nistia/inue 
Lotaldo Giuliani ^ciohe la sedu 
ta nel lx'l me/70 della discus. 
sione appellandoM mentenu'iio 
che all'a it. 1M7 della legge co 
munale e provinciale dove si 
pre\ede la sospensione della se 
duta del consiglio nel caso sus-
sistano condi7ioni che mettano 
in pencolo 1'ordine pubhlico. 

In quella scduta nemmeno lon-

Smentite le sue affermazioni 
~i 

Gli operai 
rispondono 
a Maraldi 

L'operaio Sandro Brutti, membro della commissione 
Interna della Maraldi, ha scritto per il nostro giornale 
la seguente risposta a una leltera che II proprietario 
dell'azlenda ha inviato a • Voce Adriatica * e a < II 
Resto del Carlino >: 

GLI OPERAI DEIXA 
MARALDI hanno lelto 

sul quotidiano locale Voce 
Adriatica in data 9-11-1967 
la not a della direzione del 
Tubificio sull'andamento 
della vertema in corso e 
Bulla presunta falsita di 
quanto pubblicato. come 
dice la direzione. da < un 
giornale di parte *, (1'Uni-
ta) circa i conteggi di una 
busta paga. intendono 
smentire pubblicamente 
quanto asserito. Intanto ci 
riserviamo di pubblicare 
alcune huste paga t cui con
teggi chiari dimostrino a 
tutta la popolaztone che le 
paghe del Tubificio sono 
realmente paghe di fame 
ed espressione del colonia-
lismo che questo datore di 
lavoro sta esercitando sui 
propri rfipemiVnfi. 

Cid che la direzione af-
ferma e piuttosto confu
table ed inesatto quando 
dice che Vazienda non ha 
mat pensato di impedire ai 
propri dipendenti il diritto 
di sciopero: nella realta 
dei fatti ha leso proprio 
que$to diritto dei larorato-
ri operando licenziamenti e 
rapprexaglie con motiva-
zioni inesistenti e proroca-
torie che certo non onnra-
nn la scrieta. ormai dub-
bia dell'azienda. 

Vogliamo far notare che 
in quella ormai famosa e 
contestata busta paga puh-
blicata per ottencre la ve
ra retribuzione mevsile bi-
sogna toglicre. come del 
resto si legge in essa: I) 
gli assegni familiari in or-
relrafo del mese preceden-
te: 2) gli assegni familiari 
del mese dello stipendio 
percepito. Detraendo que-
ste somme dalla retribuzio
ne globale il risultato e 
chiaro cd incquicocabile. 
Vogliamo far precisare 
inoltre che noi abbiamo 
sempre sostenuto che la 
media delle nostre paghe 
era compresa tra le 55 000 
e 60.000 lire e non fra le 
50.000 e 55.000 lire come e 
asserito dalla direzione nel
la nota. 

U premio di produzione, 
secondo la norma contrat-
tuale. deve contraltarsi 
aziendalmente e pertanto 
:e richieste della C /. risa-
lenti a cue anni fa trocano 
oggi la giusta rivendicazio-
ne dopo essere state raggi-
rate e lusingate con fallaci 
promesse. 

Cnme si spicga cite a 
VoTlimpo\)nli il premio e 
corrisposto in ragione di 
L. lti.000 mensili mentre al 
tubificio di Ancona con fo
ri pretesti non si e voluto 
consenlire lo stesso tratta-
mento adducendo motiva-
zioni sulla diversita delle 
caralteristiche dei due sta-
bilimenti? Malgrado git 
stenti che affliggono le fa-
miglie dei lavoratori que-
sti hanno dimostrato buo-
na volonta riducendo le lo
ro richieste iniziali del 25 
per cento onde sanare la 
vertenza. mentre dalla 
parte padronale. irridendo 
la stessa mediazione del 
prefetto. si offrivano bef-
fardamente L. 800 fisse piu 
L. 1.200 mobili soltanto al
ia eliminazione delle as-
senze degli operai dovute 
a malattia od infortunio. 

Ma come si possono eli-
minare le malattie? E co
me gli infortuni in una sta-
bilimento ove ne avvengo-
no dirersi e anche graci? 

Facendo pervenire alia 
Voce Adriatica il suo arti-
colo la direzione cerca. in 
modo chiaro ed inequiroca-
bile, di porre la mancata 
soluzione della vertenza in 
atto da lungn tempo come 
una colpa deali operai. 
PerA non rende noto una 
ensa mnlto importanle, 
che che in sede di incon-
tro per le trattatire di 
fronte al prefetto la cifra 
che era stata richiesta da 
parte dei sindacati dei la
voratori era trattabile; 
questa p* la riprova della 
buona rolonta dei lavora
tori di concludere la ver
tenza. mentre la direzione 
facendo la proposta che 
ormai tutta la citta conn-
see ha affermato che la 
sua cifra non era suscetti-
bile di variazioni. 

Dopo mnlti Qtnrni di scio
pero il signnr Maraldi con-
vocato a Roma dal sotto-
segretario Calvi ha confer-
mato quanto detto in sede 
prefettizia. Questo d'tmo-
stra chiaramente che e la 
direzione che non intende 
venire incontro per una 
mediazione 

Abbiamo voluto chiarire 
e smentire le affermazioni 
della controparte affinche 
la popolaztone sia messa 
al corrente dei modi di agi-
re di certi padroni. 

• f/jurntMac. 
Sandro Brutti . 

Nostro servizio 
PERUGIA. 10. 

II Policlinico di Perugia 
deve avere nientemeno due 
mihardi e 200 milioni di lire 
dalle mutue: questa 6 la no-
tizia che ci ha subito dato il 
presidente degli Ospedali liiu-
niti di Perugia on. lorio. K' 
una cifra che scoraggia ogni 
discorso. dinanzi alia quale 
non troviamo nessuno, certo. 
disposto a sostenere che il 
sistema mutualistico attuale, 
che il sistema sanitario funzio-
na bene nel nostro paese. 

Una cifra che equivale a 
quanto basterebbe agli Ospe
dali Riuniti di Perugia per pa
gare gli stipendi a tutto il per
sonate. medici ed infermieri, 
per un paio d'anni all'incirca. 
E lorio ci ha ricordato come 
a settembre, appena un mese 
fa. la direzione dell'Ospedale 
si e trovata nella situazione di 
non avere le disponibilita di 
cassa per pagare gli stipendi 
ed e dovuta ricorrere ad ac-
cordi con una banca. 

Sempre a Perugia. L'Ospe-
dale psichiatrico deve avere 
trecento milioni dalle mutue. 
Saliamo quindi a quota due 
miliardi e mezzo. Due miliardi 
e mezzo che si sommano ai 
settecento milioni di crediti di 
Foligno e ai 350 di Spoleto. 

La politico delle mutue pa-
ralizza dunque quel tanto di 
funzionalita degli ospedali. La 
situazione e ancora piu pesan-
te a Perugia dove maggiore d 
I'incidenza delle mutue conta-
dine dalla zona prevalente-
mente agricola. 

L'indice di affollamento del 
posti letto & del 90% annuo. 
Significa cioe che nei momenti 
di punta si registra In spetta-
colo dei letti in corridoio. La 
media annua dell'affollamenlo 
dei posti letto dovrebbe essere 
del 15%. per avere una situa
zione accettabile, normale, 
anche nei momenti di punta. 
Per questo £ sentita Vesigenza 
a Perugia del nuovo ospedale: 
un ospedale di base, secondo 
il progetlo per il piano ospe-
daliero delta Regione, che do
vrebbe sorgere a Lacugnana. 

E tanto per fare un altro 
esempio i crediti attuali delle 
mutue sono della stessa di-
mensione della cifra necessa-
ria alia costruzione del nuovo 
ospedale di cui Perugia ha 
bisogno. 

Di una soluzione radicale, 
che elimini questo assurdo sta-
to di cose, ha bisogno anche 
VOspedale psichiatrico di Pe
rugia. trasfortnato da mamco-
mio in un zero ospedale per 
le malattie mentali. secondo le 
caratteristiche piu moderne. 
davvero di avanguardia. in 
questo campo. come ha aruto 
a sottolineare il presidente 
della Provincia Ivano Rasi-
melli che ha appunto denun-
ciato come alio sforzo della 
Provincia. in questo settore. 
si contrapponga la pesantezza 
della situazione determinata 
dalle mutue, debitrici di tre
cento milioni di lire. 

L'eccezionalita di questa si
tuazione i data dalle cifre 
assai elevate di questi crediti: 
ma la politico delle mutue in 
questo senso e ormai una nor
ma. Per questo va modificato 
il sistema e non tappata qual-
che falla, ricorrendo ai pre
stiti od al pagamento di parte 
dei debiti. proprio quando c'i 
lo scoperto di cassa e non cl 
sono i soldi per pagare gli 
stipendi. Una politico di que
sto genere va contro i bisognl 
generalt e particolari dell'Um-
bria, di una regione dove sono 
necessari ormai per riconosci-
mento unanime, nuovi, ingentl 
investment*, per nuove attrez-
zature ospedaliere e per un 
moderno servizio sanitario. Di 
questo ci occuperemo domanl 
a conclusione della nostra in-
chiesto. 

Alberto Provantini 

Continua anche nelle Marche lo sciopero dei piccoli armatori 

Bloccati tutti i pescherecci 

Decine di pescherecci sono rimastl bloccati nei porti dell'Adriatico in seguito alio sciopero 
piccoli armatori e caratisti 

dei 

Domani si vota anche a Grottammare 

La DC ha cambiato gli uomini ma 
solo per ingannare gli elettori 
L'avanzata del PCI determinante per una giunta di sinistra 

GROTTAMMARE. 10. 
I cittadim di Grottammare si 

acc.njjooo a recar^i al!e urne 
per porre fine alia i?e-t:one com-
missanale — sjcceiuta in pn-
mavera al naufra? o deila giun
ta monoco!ore democristiana ap-
pogjiata dai fa-cistt — con un 
panorama politico locale abba-
s'.anza cbiaro. 

I,a DC nel corso della cam-
pajna elettorale non ha saputo 
anciare o'.tre al solito. trito fra-
sar.o anticomumsta. Sulle ma'.e-
fatte della passata giunta ha 
tro-.ato nellex s.ndaco il capro 
e*:p:a:ono ed ha r;\er>ato su 
di lu; ozn re*pon«abi!ita. V 
po-!o degli uom.ni co.nvo!ti nel 
fa'tlmento delia passata ammi 
n.^trazione ha me*?o in hsia 
rappre*entanti d-5posti a colla-
borare con i <:oc,aIist! per for-
mare eventualmente il een'.ro 
sinistra. II fatto e che la DC 
dopo I guasti provocate a Grot
tammare dalla sua giunta di-
spera di riprendere la meta dei 
5CT?gi consilian come nelle pre-
eeder.ti elez oni Per questo ora 
punta sul ceniro sinistra che 
diventerebbe d supporto bjono 
per ritornare alia direzione de. 
Comune. 

Insomma, s:amo ad una delle 
GperazionJ tra.sformistiche eosi 
di moda in casa democristiana. 
Per il resto la DC ha dimo
strato di inflschiarsene di tutto: 
di Grottammare. del soot pro
blemi. del suo awenire. Ritor
nare al potcrc: questo Q tuo 

imperatno. C o e tav.o vero che 
la DC non ha nemrreno pres-T 
tato una boz/a q lalsiasi di pro 
gramma. Incerta la po=:z one 
dei socialist! de. PSU che an 
cora non 5' sono pronunc at. 
sulle 'oro future scelte m Con 
siglio comunale. quando si trat-
tera di dar v :a alia nuova 
g un*a. 

Indiscutib:lmente ura avanzata 
coTunista sara determinante per 
spo^tare l «oc:a!.*ti del PSU 
verso una soluz.one di ».n stra 
Q jesto *b!occo o po>> b le a 
Grottammare. Ma rpetiaTv>: 
unica garan^ii oerche s; rea-
1:77: la prospettiva di un"amm:-
n^traz.one di vn stra sara un 
succes'o e>ttor3:e del PCI. T-r-
ta la campagna elettorale del 
nostro partito e stata imoemi^ta 
*u'.run,ta delle <m'**re I comu 
r.isti hanno so'to'sneato Te=em-
p:o della collaborazione fra PCI. 
PSU. PSIUP per abbattere la 
giunta democn^tiana Non solo 
si con«egui Tob ettivo Ma s: 
d.mostrd la vahdita di quella 
collaborazione e la poss.bihta 
di coitinuarla TI futuro 

II PCI ha presentato un pro-
gramma con cm propose Tim 
pegno a fondo de! Comune per 
k> sviiuppo delle due pnncipab 
nsorse d. Grcttammare: l'agn-
coltura ed d tunsmo. 

Da rifenre. inflne. che sara 
in hzza anche una secooda hsta 
di democristiani. Sono i cosid-
detti « dissidenti ». caratterizzatl 
dalla loro alleanza con il PLI. 

Sotto U manto campambstico e 
demago^ico della < lista civica > 
n 'eniono o'tenere alcuni sezgi 
da far giocare poi sui tavolo 
de^e trattat:\e per impedire 
o«m soluzione avanzata nelia di 
rezione del Comune. Oggi -jn 
polemica con la DC e doTT-aii 
ben dispoisti a d.videre con essa 
il potere. Insomma. la lista ci
vica rappre=enta una tra?pola 
in cui all elettori che voghono 
veramente il ber« della loro ct-
tad.na do.ranno fare m n»k> 
di non cadere. 

I I 2 3 prossimo 

giungera a Spoleto 

la marcia 

della pace 
SPOLETO, 10. 

II 23 novembre translteranno 
per Spoleto i parltcipanti alia 
marcia per il Vietnam e per la 
pace, part it i da Milano il 4 no
vembre. Tutti I cirtadini demo
cratic! di Spoleto si acclngono 
ad accogliere fraternamente i 
protagonist! della < marcia • • 
a unira alia loro. ancora una 
volta, la loro voce di pace e di 
condanna per la sporca guerra 
imperiallsta nel Vietnam. 

Tentativi di speculazione: 

spacciano pesce congelalo 

per pesce fresco • Inlerro-

gazioni del PCi al Senato 

e alia Camera 

ANCONA. 10. 
Prosegue compatto in tutte 

le mannerie dell*Adnatico lo 
sciopero dei pescaton, carati
sti ed armatori. Centinaia di 
natanti sono alia fonua nei 
porti di Fano. Ancona. Civua-
nova Marche. San Benedetto. 
Da parte del governo ancora 
non si e usciti dal silenzio. In
tanto. gia pressoche esaunte 
le scorte nelle festivita delle 
scorse settimane. le celle fn-
gorifere sono ormai vuote cd 
il pesce di produzione locale e 
venuto a mancare sui mercati. 

Di questa situazione approfit-
tano alcuni speculaton che in 
piu centn hanno tentaio di 
vendere pesce congelato per pe
sce fresco alio scopo di realiz-
zare illeciti guadagm. Le coo
perative pescaton in un lo-o 
comiimcato hanno mes^o m 
guardia i consumaton da s mi-
Ii truffe. 

Sull'agitazione delle manne-
ne da segnalare un mte.-roga-
zione presentata dai parlamen-
tari comunisti marchigiani Fa-
bretti. Santaie ii e Tomasucci 
al Ministro della Marina Mer
cantile 

« Poichd — si legge nell'inter-
rogazione — come era prevedi-
bile e come ripetutamente pro-
speltato al Ministero I'ecccwi-
vo onere contnbutivo a canco 
dei marittimi e delle piccole 
imprese da pesce. previ«to dal
la legge n fi58 del 27 luslio "67 
sulle n forme della Previdenza 
marinara. ha provocate nv.ssl-
mo e generale malcontento e-
spres=o in questi giomi con la 
messa in disarmo. a tempo m-
determinato dj migliaia di ne-
scherecci con conseguenze gra-
vissime. economiche e w i a l i . 
connes^e con tale giustficata 
protests non avendo ancora il 
Coverno dato prat-'ca atttiazio-
ne all'imnesno sane to nell'or-
dine del e omo votato all'una-
nimita in occasione dell'approva-
z;one in Senafo della citata leg
ge. ed eluso a tuttora quanto 
confenuto nell'ordine del ttiorno 
accolto come raccomandaz'one 
dal ministro della Marina Mer
cantile ij 27 lugbo 1957 in oc-
cas:one de! dibattito sul bilan
cio 1968. j tottoscritti ehredono 
di cono<cere con la massirra 
urgenza. come ed in che modo 
i] ministro in accordo con JJ 
governo intende m'ervenire con 
urgenza per ri«o;vere tale que-
stione e p«rre fine all*attuale 
ag.tazione t 

Da n!e\are che I'ordine de! 
giomo accolto dal ministro della 
Manna Mercantile sotto rorma 
di « raccomandazjone » era mo.~ 
to esplicito e non dava adito 
ad equivoct. Con esso. :nfatti. 
si impegnava 0 governo a di-
sporre con urgenza e la coo-
cessione da pane dello Stato. 
a favore dei manuimi imbar-
cati su pescherecci addetu alia 
pesca ne] Mediterraneo. di un 
u.tenore ed adeguato contributo 
straordmariO destmato a con-
correre posiuvamente alia ri-
dunone deiTonere contnbutivo 
deruante ai mantUmi. caraU-
sti. piccoa armaton dall'appii-
cazione delle nuove norme». 

Ormai sono passati quauro 
mesi da quando il ministro sia 
pur sotto forma di traccomarv 
dazjone» acco.se Tordine del 
giorno. Ma i| governo oon solo 
non ha preso finora nessun 
prowedimemo coerente. ma non 
ha dato ai pescaton alcuna as-
sicurazione in merito. Di qui 
la protesta della categories 

Fermo 

Interrogazione 
comunista 
al Comune 
sulle aree 
edificabili 

FERMO. 10 
Si e diffusa la notizia di 

una decisione della giunta 
municipale per I'acquisto di 
un'area da concedere gratui-
tamente ad un industriale cal-
2aturiere per l'installazione di 
un opificio. 

II gruppo comunista ha inol-
trato oggi. al sindaco. una in
terrogazione per conoscere se 
cid risponda a verita. e, qua-
lora cosi fosse, come si con-
cilierebbe una decisione del 
genere con rimpegno. assunto 
in consiglio. dal nco sindaco 
prof. Tulli. sugli eventuali 
possibili incentivi di opere vi-
ste nel quadro di un program-
ma per lo sviluppo economico. 
programma che avrehbe dovu-
to essere frutto del lavoro di 
una commissione di nomina 
consiliare. 

t.inamonte si oia neH'atinn-.fera 
pic\ist.i dall'art 2A1; si tnit-
tn\a m realta — come h.i di
chiarato anche il comp.mno 
Bruni intervenuto in aiieitura 
della seduta di ieri — di un 
enncsinio --opriivn mi^so in .iltn 
d.illa giunta IMT ev tare il voto 
sul bdancio e cosi e\itnri> le 
conseguen/e cbe no sarebl>eio 
doriMite. le dimissioni cioe I.e 
intonyinni delta Giuntn niob.ibtl-
nx-nte erann di continuaro an
cora per varie ^edute con que 
sti sotterfuci. ma I'nzinno del 
no^trn partitn o f!el PSHM' non 
Kiln MM^O |,i aniiita e l.i vr 
fettui.i in.i ancb" ne cn'ifre-iti 
ilcl ministro decli interni TT 
Mtim — in cniosti ultmu t*m» nt 
••nno state nresrn'ate due inter 
in«M/oni d.ii n*"-l,imen»a'-i ••>•> *r. 
(bicau. del PCI o del I ' ^ ' I T 
— Iia iiM^nuto (be nella "-eduta 
di KM i M i,-auri'.«e la di^eu^-
•-Kini- Mil bilanc'o o >-i proce-
(!o---o alia vnta/ione V. ctisi A 
stato 

Wi|n eedeta di ieri dr> narte 
doll' i^soscidrf sociali'tn Vi»cen-
/(> M irt nplli o ancora dall'as-
srssoie Salvatnre X'ertfar1. vi 
e stata la rirh'o^ta indiI'critTii-
nata di voh n tutti qunnti i 
CHinty rir>:i-f>NPnfati in ronst-
t?!io dai coimin'ef' at enc'ol'cti 
di nnita prn'etnrin P ai lib»» 
rali; non so'ri. nia i d"e a--"1!11: 
cori ='K""»'isti *T>'i1r, ;iff'"-ni I 'O 
rb" nn altrn nfluto m tal l c ' l « 
(lfironnos'7i(ine avrehbe <--unl-
flcato per oiM";tT In re=ponsn-
b I'tii di im.i eventuale nestion^ 
commissariale. 

I comnacni F.midin Rrunt e 
Mario Omircioli banno nuova-
inente ribadito il riflu'o d*l 
urtinno comnn^tn nd una •si-
m'le propoeta di tiio rtuntuno'M-
it'CO' «i ch<rde infatti il voto pn. 
cbe a o"ol!c forze fteo^i rnri'i-
uliere libern'e^ cbp bannn di 
moMrato anrhe di r"rentr al 
Parlamonto in nrfa<siono delln 
anprnvazione dell'Fn'e retfione. 
le loro m re nnt'demorraMcbe 
ed anticost'tir/ionali Per inel 
dio nguardn invcre la respon-
^ah'ltta denvante ''a una o<.«»n-
tuale gestione commissariale. 
i nostri comnacni banno tenn*o 
a snecificare cbe questa nra-
dra son^'altro sui pa?titI di ccn-
tro sinistra e in special modo 
sul Partito socialists! un'ficato 
— e di ouesto gli elettori e le 
popolazioni della provincia ne 
sono onuai piu che rnnv n*i 
— rifiutandos! finora di dar v t a 
alia sn'a mafftf'oranza nossit'i e 
una magt?inran7a di sinistra en*4 

fnnn si dimentirhi cbe le fn-vo 
di s'n"stra in crm=icl'r. =onn n i -
pre=entatr d i ben 1H ron=",!>e-
ri nirnt--e mioll«« d- centrn =i. 
nistra da IS) 

Dopo alcuni interven*! sul hi-
lancio si e passati alia \o'n 
7ione il cui risultato ahhiano 
g;'i r jon to 

II presidente ha sospeso a que
sto punto la sofluta <en7a cbe 
lui e la giunta s^ntissoro il 
do\ere di dimettersi Ora I'opt-
niore pubhlica n'tende cbe tl 
centro-sinistra traeca «ia n>re 
in ritardo. dal voto !r ov\ e 
conseguen7e: rass^cnare le di-
misstoni per riapnre a b\e'!o 
dei partiti quel dibattito cbe 
consenta la fo'ma7ifine di una 
di\erca maegioran7a Tuttavia 
resfa in tutta la sua trravitn il 
fatto che non si sia pre«o tm-
mcdiatnmonte ntto della srnri-
Htta come vuole la prassi e 
questo lascia matravvedere a!. 
tre dlecite mannvre che il PCI 
e fermaniente deciso a even-
tare 

Alberto Ridolfi 

Chiedono I'orario unico 

Scioperano a Urbino 
gli alunni del«Mattel 

Difficolta per gli studenti fuori sede 

» 

URBINO. 10 
Circa 1200 studenti deiristi-

tuto tecnico industriale * F-n-
rico Mattel » hanno disertato 
in segno di protesta le le 
7ioni nei giorni di gio\edi. 
venerdi e sabato. Gli stu 
denti intendono richiamare la 
attenzione delKopiniono pub 
blica e delle autorita compe 
tenti sulle p recane condizinni 
in cui sono costretti a stu 
diare. II piano di studi di 
questa scuola prevede infatti 
ben 38 ore settimanali di le-
zioni delle quali molte ven-
gono svolte nel pomeriggio 
Piu del 70 per cento degli 
studenti dell'istituto risiede 
fuori Urbino e racgiunce 
giornalmente la sede della 
scuola. 

Sono exidenti i disagi che 
questa situazione provoca a 
circa un migliaio di giovani 
Primo di tutti il rientro a 
tarda ora nelle rispettive fa-
miglie. il che significa anche 
poco tempo a disposizione per 
svolgere i compiti orali e 
scritti per il giorro succ^s 
sivo. costringendoli ad un 
vero e proprio c tour de for
ce >: in secondo luogo 1'onere 
non indifferente che viene a 
pesare sulle loro famiglie che 
oltre al trasporto devono sob 
barcarsi le spese dei pranzi 
fuori casa. 

Gli studenti chiedono dunque 

un orario continuativo che 
vada dalle ore 8 alle 13.30 con 
ore di lezioni regolarmente 
riconosciute di 55 minuti e 

I con un inter\al!o di 15 minuti 
I per la colazinne cnme si usa 
! in tutte le scuole della Re-

pubblica Mercoledi una dele-
Ca7iore di studenti ha chiesto 
di essere ncevuta dal preside 
rieiristituto. il prof. Walter 
Fontana. noto espnnente dc 
locale, per sottoporgli i loro 
problemi. ma questi sp rez-
zantemente h^ risposto: « Non 
desidero parlare con gli stu
denti ». 

Ma col protrarsi dello scio
pero che questa volta viene 
rivolto anche contro il suo 
attcggiamento il prof Fon
tana ha accettato di rice
vere la delegazione Comf 
abbiamo detto lo sciopera 
continua anche pfr tutta la 
giomata di oggi e agli stu
denti dell'istituto tecnico si 
sono aggiunti anche quelh 
della scuola superiore del 
libro che si trovano di fronte 
alle stesse difficoItA. 

Gli studenti molto proba-
bilmente lunedi riprenderan-
no regolarmente a frequen-
tare le lezioni. ma hanno fat
to sapere che se entro 15 
giomi non si a r r h e r a ad una 
soluzione dei loro problemi 
proclameranno uno sciopera 
ad ol t rama. 
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